

Junge Ideen für Kurzfilme gesucht

FILMREIF Jugendliche zwischen 14 und 17 Jahren sind zur Teilnahme am Wettbewerb aufgerufen

WIESBADEN (red). Alle jungen Wiesbadener zwischen 14 und 17 Jahren sind aufgerufen, ihre Filmideen zum Motto „eigenartig“ beim Ideen- und Kurzfilmwettbewerb „Filmreif“ des Medienzentrums Wiesbaden einzureichen. Einsendeschluss ist der 15. Juni. Als Preis winken die Verfilmung der besten Idee mit einem Filmprofi und die Präsentation des Films in der Caligari-Filmbühne.

Mitmachen können Gruppen mit mindestens drei und maximal zwölf jungen Menschen aus Wiesbaden und Umgebung. Pro Gruppe können bis zu drei Ideen direkt beim Medienzentrum eingereicht werden. Alle eingesandten Filmideen werden von einer Jury bewertet. Die Drehbuchentwicklung, der Dreh und Schnitt werden kompakt an acht Tagen in den letzten beiden Sommerferienwochen rea-

lisiert. Am 19. September findet schließlich die Präsentation des fertigen Films sowie des „Making of“ in der Caligari-Filmbühne statt. Gezeigt wird zudem der bereits fertige Film der Zehn- bis 13-Jährigen, der im Osterferienprogramm der Stadt Wiesbaden und in Kooperation mit dem Amt für Soziale Arbeit, wi&you „Schöne Ferien“ entstanden ist. Den Ideen- und Kurzfilmwettbewerb „Filmreif“ gibt es seit 14 Jahren.

INFORMATIONEN

- ▶ Weitere Informationen unter: www.medienzentrum-wiesbaden.de
- ▶ per E-Mail an filmreif@mdz-wi.de
- ▶ Ansprechpartner: **Florian Gröner**, Telefon 0611-166 58 64.